

Herren Bezirksklasse D Gruppe 8 West 2 (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd)

TSV 1862 Schillingsfürst II : TV 1862 Leutershausen II
Freitag, 15.03.2024, 20:15 Uhr

Kraft, Kraft, Costea und Heyder bleiben gegen den TSV 1862 Schillingsfürst II ungeschlagen

Im Spiel der Herren Bezirksklasse D Gruppe 8 West 2 (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd) traf der TSV 1862 Schillingsfürst II am Freitag, den 15. März im 16. Saisonspiel auf den TV 1862 Leutershausen II. Die Gäste entführten bei ihrem 10:0-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 5:30 zeigt, wie klar es letztlich war.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Zwischenzeitlich konnten Schultz / Wack zwar einen Satz gewinnen, verloren das Spiel gegen Kraft / Kraft aber trotzdem deutlich mit 9:11, 11:7, 4:11, 9:11. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Nöth / Schultz bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Costea / Heyder. Nach den anfänglichen Partien gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:2 an den Tisch. Einen Erfolg verpasste dann Jean-Philippe Schultz bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Francisc Kraft und konnte somit auf Basis der TTR-Werte nicht überraschen. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Vanesja-Chantal Schultz bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Mihai Costea. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:4 an der Reihe. Nicht ganz mithalten konnte Florin Wack, bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Martin Heyder, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Tim Nöth bekam daraufhin seinen Gegner Thomas Kraft beim deutlichen 2:11, 1:11, 4:11 nicht richtig in den Griff. Das musste man neidlos anerkennen. Durch diesen sechsten Zähler war dem Gastteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Beim Stand von 0:6 gingen die Spitzenspieler des TSV 1862 Schillingsfürst II und des TV 1862 Leutershausen II in die Box. Jean-Philippe Schultz verlor sein Spiel gegen Mihai Costea unterm Strich recht eindeutig und nicht überraschend in drei Sätzen. Mit dieser Niederlage liegt Schultz nun bei einer Einzelbilanz von 11:17 seit Beginn der Spielzeit. Einen Zähler für die Gäste musste Vanesja-Chantal Schultz bei der 1:3-Niederlage gegen Francisc Kraft hinnehmen. Keine Chancen hatte danach Florin Wack beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Thomas Kraft, so dass Kraft seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Bevor die beiden Vierer an den Tisch gingen, stand es somit 0:9. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Tim Nöth eine Niederlage in vier Sätzen gegen Martin Heyder kassierte. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 1:21 (Nöth) und 13:14 (Heyder). Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Ergebnis weist der TSV 1862 Schillingsfürst II nun ein Punktekonto von 1:31 Punkten auf, während der TV 1862 Leutershausen II vor dem nächsten Spiel, das am 21.03.2024 gegen den Post SV Ansbach III ansteht, 21:11 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TSV 1862 Schillingsfürst II bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 05.04.2024 gegen den TSC Neuendettelsau IV.

Statistik:

TSV 1862 Schillingsfürst II

Doppel: Schultz / Wack 0:1, Nöth / Schultz 0:1

Einzel: J. Schultz 0:2, V. Schultz 0:2, F. Wack 0:2, T. Nöth 0:2

TV 1862 Leutershausen II

Doppel: Kraft / Kraft 1:0, Costea / Heyder 1:0

Einzel: M. Costea 2:0, F. Kraft 2:0, T. Kraft 2:0, M. Heyder 2:0